

グリーンリーフ



写真：施設運動場横の桜並木より

令和3年5月発行 第32号

障害者支援施設 大瀬戸厚生園
瀬戸広域デイサービスセンター
グループホームさくら

障害者支援施設 光明園
広域障害者生活支援センター 光明園
共同生活援助施設 鹿追の里（長崎市）

〒857-2303

長崎県西海市大瀬戸町瀬戸西濱郷 1603-12

TEL 0959-23-3030

FAX 0959-23-3263

<http://ryokuyokai.jp/>





厚生園・光明園



目指せ、ストライク!



カンパニー!



満開の、桜道を散歩しました



ボッチャ、勝つぞ!



※写真は桜祭りの際に撮影しました。

まだまだコロナウイルス感染症で
野外活動中止や面会制限、外泊自
粛などで利用者の方やご家族の方
にはご迷惑をおかけしております。
今後も、引き続きご協力頂けれ
ば幸いです。

夏の気配が少しずつ濃くなってきた今日この頃、
皆様いかがお過ごしでしょうか?

厚生園・光明園では、三月二十六日(金)にさくら
祭りを開催致しました。

今年も去年に引き続き感染症対策の為、各事業
所での催し物となりました。

厚生園・光明園では、ボッチャ・ボウリング・カラオ
ケ・クイズを行い利用者の方からは「楽しかった」
「景品の豪華で良かった」「ご飯がおいしかった」など
たくさん笑顔や声が聞け、利用者様だけではな
く職員も楽しいひと時を過ごすことができました。

来年は、来賓の方ご家族の皆さんを呼んだ中で
行事が行えるように、感染症の終息を願うばかり
です。

デイサービス



デイサービスの送迎時、あちらこちらで鯉のぼりが気持ちよさげに空を泳いでいる場面をよく見かけます。

さて、デイサービスでも、施設と同日の三月二十六日(金)にさくら祭りを開催しました。

デイサービスでは、午前中にビンゴ大会を行い利用者の皆様はとても喜ばれ、中にはいくつもビンゴが完成される方や思った数字がなかなか開かず苦労される方など色々な方がおられました。

午後からは、職員お手製のゴルフボードにてゴルフを行い、普段からゴルフを行っている方は特に上手く、皆様楽しく過ごされていたようです。

その後は外の天気も良く桜も満開でしたので、外に出て花見を楽しみ、利用者の方からは、「きれいかー」「来年は外で桜を見ながらごはんを食べたいね」などたくさんの方が聞かれ楽しい一日を過ごすことができました。

また来年も利用者の皆様と楽しく行事ができるよう心より願っております。



グループホームさくら



例年は左右両ユニット合同で開催するのですが、今年は感染リスクを考慮して別々での開催となりました。
 節分は、鬼に扮した職員に向けて皆さんで豆まきを行い、ひな祭りでは、お殿様・お雛様の衣装に着替えて写真撮影を行いました。
 いずれも、いつもよりは少し寂しい行事となりましたが、皆さん楽しんでいただけてようで幸いです。
 早くいつもの日常に戻りたいものです。

節分・ひな祭り



お誕生日にお花をいただきました



花見ならぬ雪見



桜まつりは花見ということで...

面会について
 一時、面会を再開させて頂いておりましたが、現在感染拡大に伴い中止としております。
 面会の目途が立ち次第改めてご連絡をさしあがることと致します。
 よろしくお願い致します。

鹿追の里



鹿追の里では、四月七日に野外活動(花見)を行いました。
長崎市にある『さくららの里』までドライブし、弁当を食べました。

今年は桜の咲く時期が早く、桜はほぼ散ってしまっていました。が、そんなことは関係なく、遊具で遊んだり、バドミントンをしたりして盛り上がりました。

利用者の皆さんからは、『お弁当がおいしかった』『久しぶりにバドミントンをして楽しかった』『はしゃぎすぎて汗だくになった』などの声が聞かれました。

来年は、満開の桜の下で花見を開催したいと思います！



OT作品



作業療法では、利用者様の希望に沿った活動を提供し、趣味活動の継続や、日中活動の充実に繋げています。

また、季節に合わせ廊下への飾りつけや壁面制作もしています。今回は一部ではありますが、作品の紹介をさせていただきます。

ほのぼの日記

ある生産活動の記録 第一回



季節も春となり穏やかな季節となりました。草花が芽吹き鳥たちも歌うこの季節、生産活動で行っている園芸活動も本格的に始動する時期です。

生産活動で実施している作業の一環である園芸活動では、季節の花や野菜の育成を主な活動として実施しております。

園芸活動のメンバーは総勢十二人の施設利用者で構成されており、内訳といたしましては花・野菜育苗成班十名と畑作業班二名で活動しております。

園芸活動では、「焦らず・優しく・ほのぼの」をモットーに掲げています。効率度外視で時間をかけて丁寧に、しかも野菜は無農薬で作り、草花や野菜のみならず人間にも優しい園芸活動を目指して日々頑張っています。今後はこのグリーンリーフの場をお借りして、季節の草花や野菜の育成状況を含めた活動内容を紹介していきたいと思っておりますので、何卒よろしくお願いいたします。



施設名物 ニンニクです!!



ジャガイモ育成中



玉ねぎの収穫



蒸しておいしい、そら豆

編集後記

グリーンリーフ三十二号をお読みいただきありがとうございます。

コロナウイルスの感染者が、国内で初めて確認されてから一年が過ぎ様々な事が自粛・中止となっている中、去年私的に、楽しみにしていた東京オリンピック・パラリンピックが延期となりとても残念でした。

そんな東京オリンピック・パラリンピックも今年七月に開催を予定しているようです。

今回は、延期や中止することなく無事に開催されることを祈るばかりです。

特に、ここ最近はいくつものニュースが続いていますので東京オリンピック・パラリンピックで明るいニュースが聞けることを楽しみにしています。

特に私は、柔道八十一キロ級に内定している長崎県出身の永瀬貴規選手に注目していますし応援したいと思っています。

次号は九月発行予定です、皆様お楽しみに。